



史蹟史料部

2023年4月19日

#29

日本人墓地公園

ニュースレター

シンガポール三田会 ボランティア清掃



1月15日（日）、シンガポール三田会より43名の方々が日本人墓地公園のツアーと清掃にお越しくださいました。

シンガポール三田会は慶應義塾卒業生の集いで、スポーツ大会や季節ごとのイベントを開催されています。その活動の一つとして、墓地の清掃にご協力いただき、誠にありがとうございます。





三田会会長・副会長をはじめ
YouTuber の Ghib Ojisan、留
学生の方、小学生のお子様、メ
ンバー皆様、朝早くから多くの方
にご参加いただきました。

途中で小雨が降り、ツアーと
清掃の順番を変えるなど臨機応
変にご対応いただきました。



ツアーでは皆様と公園内を回り、最古のお墓のうちのひとつである、からゆきさんのお墓などをご案内させていただきました。日本人墓地公園には現在 910 基ありますが、そのうちの 4 割が、からゆきさんの墓碑です。門をくぐって、フラワーアーチを右に進んだ一番奥のところが、からゆきさんの墓碑があるエリアです。プリメリアの花が咲く大きな木があり、可愛い白い花がたくさん落ちているのが目印です。ぜひ奥まで歩いてみてくださいね。

最後に、三田会会長からご挨拶いただきました。

約 3 時間にわたる清掃とツアーにご参加いただき、ありがとうございました。



この日は公園内で、ローカルのツアーグループと、撮影中のグループにも出会いました。

日本人墓地公園は一般開放しておりますので、近隣住宅のご迷惑になるような大きな音・騒ぎ声を避けていただき、墓碑や建物に損害を与えない活動であれば、自由にご利用いただけます。ブーゲンビリアが満開の時期は、ローカルの方から、結婚式の記念写真撮影許可のお問い合わせを多数いただきます。日本とは異なる文化ですね。

和装で写真を撮られているグループが 2 組いらっしゃったので、お話を伺ってみたところ、どちらも日本のアニメファンで、コスプレをしてプロのフォトグラファーと撮影をされていたそうです。日本人墓地はローカルの方にとって、密かに撮影で人気の場所になりつつあるのかもしれませんが。

